

いじめ防止標語

12月は「いのちと人権を考える月間」の取組として、各児童が1学期に行なった「いじめ防止行動宣言」(学校公開などで掲示を御覧になったことと思います。)の振り返りをしました。そして全児童が一人一人「いじめ防止標語」を作成しました。これらの取組が、子供たちの人権意識を高めていくきっかけの一つとなることを願います。1学期同様掲示しますので、御来校の折に御覧いただければと思います。

新年の抱負

- 三学期も漢字の練習を頑張ります。本郷小学校の150冊も頑張ります。(1-1)
- 3学期には、字をきれいに書けるようになりたいです。掃除をいっぱいして教室をもっとピカピカにしたいです。(1-2)
- 自分の気持ちを上手に伝えて、友達をいっぱいつくりたいです。たくさんの友達と、校庭でおにごっこをして、いっぱい遊びたいです。(1-3)
- 私は、2学期どうしても大きな声が出なくて手が挙げられませんでした。新年は、たくさん発言して、1回1回の声を大きくしたいです。(2-1)
- 私は、縄跳びを頑張りたいです。今は二重跳びしか跳べないので、跳びたいです。できたら四重跳びも跳びたいです。(2-2)
- 私は、かけ算九九を頑張りたいです。完全に覚えられるように、たくさん練習したいと思います。(2-3)
- 私が頑張りたいことは、失敗しても勇気を出して、またチャレンジすることです。(3-1)
- ぼくは、整理整頓を頑張りたいです。整理整頓ができないと、物をよく探したり、落ちてきたりして大変だからです。(3-2)
- 「友達の意見を聞く」です。自分の考えが広がり新しい発見ができるとうれしいです。目標を達成して、カッコいい4年生になりたいです。(3-3)
- 私の新年の目標は、挨拶です。学校だけでなく、地域の方々や習い事など様々な場面でしっかりと挨拶をしていけるように頑張りたいです。(3-4)
- 本郷小学校の2番目のリーダーとして、見本となるようなけじめのある5年生になりたいです。(4-1)
- ぼくの今年の目標は二つあります。一つめは、態度を良くすることです。二つめは、係活動をたくさんすることです。(4-2)
- 跳び箱をもっとうまく跳べるように練習したいです。字をもっときれいに書くように頑張りたいです。(4-3)
- 4月には、もう6年生になります。なので、自覚と責任ということ意識して、最高学年として下級生の見本になれるよう頑張ります。(5-1)
- しっかりと、低学年をひっぱっていけるようになりたいです。そのためにも、日頃から何事にも全力で取り組みます。(5-2)
- 私は、最高学年に向けて今の6年生のように低学年に優しく、みんなのお手本となり、学校を支えていく立派な人になりたいです。(5-3)
- 2019年は中学生になります。なので、自立して、責任をもって行動できる立派な中学生になれるような1年にしたいです。(6-1)
- 中学生になるので、何か一つのこと力を入れるのではなく、自分を律しながら勉強や部活など様々なことに取り組みたいです。(6-2)
- 遊ぶときと、やるときのけじめをしっかりとつけ、残りわずかな学校生活を悔いの残らないよう、有意義に過ごしていきたいです。(6-3)